

# *Ganó Bruzón en el Chess Clasic de San Luis*

---



La Habana, 12 mar (RHC) El GM cubano Lázaro Bruzón alcanzó este lunes su primera victoria en la justa ajedrecística de San Luí, Estados Unidos, tras vencer a su par indio Surya Ganguly.

El antillano, lugar 68 del mundo con 2673 puntos, se impuso con piezas negras al hindú, que posee un coeficiente Elo de 2657 unidades, y aparece en el puesto 91 del escalafón del orbe

En su primer evento de 2018, Bruzón, también sumó su primer triunfo de la temporada, tras conseguir cinco tablas y encajar una derrota, en las seis rondas anteriores, y exhibe ahora un acumulado de 3,5.

Este martes en la octava y penúltima ronda del torneo, el mejor jugador de Cuba y Latinoamérica, volverá a conducir piezas oscuras, esta vez ante el GM polaco Dariusz Swierc.

La justa, que concluirá el miércoles, tiene como líder y virtual campeón, al joven GM estadounidense Jeffery Xiong, que con solo 17 años y un Elo de 2640 puntos, domina con cinco unidades, tres victorias y cuatro empates.



**Radio Habana Cuba**